



Cinq premiers chefs spirituels de l'ère moderne d'ECKANKAR

Extrait de *La sagesse du cœur* par Sri Harold Klemp

Voici un bref aperçu des cinq premiers chefs spirituels de l'ère moderne d'ECKANKAR et de leurs mission :

1. **Paul Twitchell.** Il devint immédiatement le MAHANTA et Maître ECK Vivant, dès qu'il commença à assumer ses fonctions spirituelles. Sa tâche était d'établir les enseignements ECK sur des bases solides, peu importe le temps qu'il lui faudrait.
2. **Darwin Gross.** En tant que Maître ECK Vivant assujetti à la conscience MAHANTA, son travail consistait à perpétuer les enseignements et à maintenir l'unité des chelas ECK.
3. **Harold Klemp.** Sa mission, à l'instar de celle de Peddar Zasqk (Paul Twitchell), lui demande d'être un grand novateur, car il ouvre les frontières vers de nouveaux domaines de développement spirituel. Cette troisième étape implique un changement catégorique, où il doit jeter un pont entre les enseignements publics et secrets, élémentaires et approfondis, entre l'ancien et le nouveau.

Cette phase représente la clef de voûte de l'âge d'or ECK ; c'est aussi celle qui s'avère la plus longue en matière de progrès spirituel. Wah Z agit également en tant que MAHANTA et Maître ECK Vivant.

4. **Le quatrième Maître est encore en formation.** Ses talents préserveront la pureté des enseignements ECK et l'unité des disciples ECK.

Il devra témoigner d'une sagesse suprême pour assumer ce quatrième épisode, qui sera une ère de consolidation. Les buts et les projets d'ECKANKAR connaîtront des hauts et des bas, ce qui en fera une période extrêmement éprouvante. De nombreux chelas de la première heure douteront du ECK et remettront en cause le statut du Maître ECK Vivant. Toutefois, beaucoup d'autres découvriront ECKANKAR. Cette quatrième personne entamera son mandat comme Maître ECK Vivant, mais se qualifiera vraisemblablement pour le titre complet de MAHANTA au cours de celui-ci.

Voir la page suivante pour savoir davantage au sujet de cette quatrième étape.

Suite au verso

5. Le cinquième Maître servira au crépuscule de ce premier âge d'or ECK.

Lui aussi entrera en fonction comme MAHANTA et Maître ECK Vivant. **L'ensemble de ce cycle initial constitue une période extraordinaire dans les annales de l'humanité.** Ce Maître fera preuve d'un talent imaginatif exceptionnellement développé, qui consistera à préparer les chelas aux jours sombres qui suivront l'achèvement de son mandat. Le Kal exercera alors de nouveau une domination accrue sur les affaires spirituelles du genre humain.

Connus ou non, les Maîtres ECK sont présents pour élever la race humaine.



Plus d'informations

La question du quatrième des cinq chefs spirituels demande un complément d'explications. **En fait, comme il ne s'agit pas vraiment d'une personne, il serait plus juste de parler d'une étape ou d'une position.**

Ainsi, cette dernière pourrait être occupée par cinq Maîtres ECK Vivants ou plus (initiés du douzième cercle ECK) qui exerceront la fonction de Maître ECK Vivant avant l'arrivée du prochain MAHANTA et Maître ECK Vivant (quatorzième cercle), qui viendra tenir la cinquième position.

Pour quelle raison ? **Parce que l'avènement du prochain MAHANTA, un initié du quatorzième cercle, découle d'un besoin spirituel.** Toutes les Âmes, dans tous les univers, contribuent à créer ce besoin puisque, comme entité de groupe, leur progrès spirituel prime avant tout.

L'entité de groupe restera-t-elle sur la voie directe menant à Dieu ou fera-t-elle halte en cours de route ?

Elle a choisi cette dernière solution.

L'entité de groupe et tous les êtres qui la composent peuvent, de leur plein gré, progresser à leur propre rythme. **La terre est le reflet de l'entité de groupe universelle.** Depuis, les événements de l'actualité ont démontré que nous assistons à un déclin du dynamisme spirituel chez les gens, comme en fait foi la recrudescence des conflits armés et des programmes d'assistance sociale. En attendant qu'elles soient de nouveau prêtes à assumer leurs responsabilités, les Âmes prendront du repos.

Donc, en temps opportun, il y aura entre cinq et sept Maîtres ECK Vivants du douzième cercle qui, à tour de rôle, apporteront leur contribution lors de la quatrième étape ou position de responsabilité spirituelle. Ensuite, on verra l'arrivée du prochain MAHANTA et Maître ECK Vivant, initié du quatorzième cercle.

Une note spéciale : Vos initiations sont sous votre responsabilité et n'ont rien à voir avec le fait que votre Maître soit du douzième, treizième ou quatorzième cercle.